
◎横川祐志総務部長兼選挙管理委員会事務局長 

 

 今ほどの全体を統括する体制の構築についてでありますが、市長の答弁でも申し上げ

ましたが、これまでの事情を熟知した担当部署が一番そういう事情については分かって

おると考えておりますので、そういう部署が中心となって引き続き行っていきたいとい

うのが現在の方針でございます。 

 


